

Bülach und Rüti, 13. März 2006

KR-Nr. 75/2006

A N F R A G E von Claudio Schmid (SVP, Bülach) und Stefan Dollenmeier (EDU, Rüti)
betreffend Abraxas Informatik AG, Niederlassung Zürich

Der Kanton Zürich ist mit 49 % an der Abraxas Informatik AG beteiligt. Die Mehrheit, d.h. 51 % des Aktienkapitals ist im Besitz des Kantons St.Gallen.

Mit einem Nettoertrag von gegen 90 Mio. Franken und rund 300 Mitarbeitenden zählt diese Unternehmung zu einem Grossbetrieb.

In diesem Zusammenhang bitten wir die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Bildet die Abraxas Informatik AG im Kanton Zürich Lehrlinge aus?
2. Wenn nein, weshalb nicht?

Claudio Schmid
Stefan Dollenmeier

75/2006